

Presidente uruguayo reitera apoyo al diálogo en el conflicto interno de Venezuela



La Habana, 31 oct (RHC) El presidente de Uruguay, Tabaré Vázquez, reiteró que su país apoya la solución pacífica de las diferencias y el diálogo en el conflicto interno que vive Venezuela.

En declaraciones a la prensa, el mandatario precisó que también se hizo un llamado para que el papa Francisco intermediara en esas negociaciones y la Conferencia Episcopal venezolana está convocando al diálogo como el mejor camino de encuentro entre el gobierno bolivariano y la oposición.

Por otra parte, el primer mandatario uruguayo aseguró que los Tratados de Libre Comercio firmados por su país tienen como propósito crear una mayor posibilidad de comercio de los productos nacionales, lo cual genera puestos de trabajo para el pueblo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/110535-presidente-uruguayo-reitera-apoyo-al-dialogo-en-el-conflicto-interno-de-venezuela>



Radio Habana Cuba